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Betrifft:  Kulturheim 

 

Zur Ortsbeiratssitzung am 21.02.24 stellen wir folgende 

 

 

Anfrage: 
 

 

Die Verwaltung wird um Auskunft darüber gebeten, wie sich die Belegung des vor rund 

einem Jahr eröffneten Kulturheims entwickelt hat und wie sich die Nachfrage von Weisenauer 

Vereinen zur Nutzung der Räumlichkeiten darstellt. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sprecherin: Annette Wöhrlin 

 


